

El Ministerio de Ambiente manifestó estar preocupado por el incremento de la minería ilegal en el Parque Farallones de Cali, cuya actividad está contaminando las fuentes hídricas.

Así lo dio a conocer el ministro Gabriel Vallejo, quien señaló que "las fuentes hídricas que le dan el agua al departamento del Valle del Cauca están siendo contaminadas con cianuro y mercurio".

Agregó que para contrarrestar esta situación se contará con dos puestos de control por parte de los militares del Batallón de Alta Montaña, más el incremento del personal de la Policía de Carabineros en un trabajo con el director de la Institución, general Rodolfo Palomino.

El ministro Vallejo señaló que se invertirán 600 millones de pesos y en tres meses quedarán listos dichos sitios de control.

Por su parte, la directora del Departamento Administrativo de Gestión y Medio Ambiente, Dagma, María del Mas Mozo, dijo que pese a las acciones de las autoridades locales contra la minería ilegal, en los últimos años se han detectado 200 nuevos socavones.

<http://www.rcn.com.co/locales/noticias/cianuro-y-mercurio-contaminan-aguas-en-los-farallones-de-cali-minambiente-223261>